

Je suis à 100% pour ce projet de réalisation pour la construction d'un nouveau centre de loisirs et d'un gymnase.

Pourquoi ?

Parce que le centre de loisirs actuel ne répond plus aux besoins des jeunes qui y sont accueillis.

Locaux trop petits, vétustes, ne pouvant pas accueillir les adolescents.

Pour accueillir tous ces jeunes enfants, la ville mets actuellement à disposition la salle polyvalente (faute de place nécessaire) et la salle de sport, juxtaposée, qui sert de "gymnase" à défaut d'un vrai.

"Gymnase" qui ne répond plus aux normes en vigueur, (structure métallique, toit en amiante, espace trop petit pour pratiquer le sport.

Le centre de loisirs qui est ouvert toute l'année, les mercredis et période de vacances scolaire, utilisent ces salles, au détriment d'autres activités qui pourraient s'y pratiquer, pour les réceptions (salle polyvalente), pour le sport par les clubs sportifs ("gymnase").

De plus, le terrain que la ville veut acquérir constitue une "dent creuse" où un lotissement a dû être construit à l'opposé de ce champ, il y a plusieurs décennies, faute de pouvoir l'acquérir, déjà à l'époque.

Aujourd'hui ce lotissement est complètement isolé du reste de la ville. Par la réalisation de ce projet, il sera ainsi relié au reste de la ville.

Ces nouvelles infrastructures seront également reliées très facilement au centre-ville par une voie déjà existante. (Chemin de bouilly, rue de l'égalité, rue de l'hospice et centre-ville), reliant également les deux écoles, maternelle et élémentaire, où les enfants et saltusiens pourront s'y rendre à pied.

Soucieux également par la cause environnementale, les pesticides répandus sur ce terrain, dit "champ tortu" sont néfastes pour la santé des enfants, qui évoluent à proximité de celui-ci, sur le terrain de l'actuel centre de loisirs.

En offrant ces nouvelles infrastructures aux saltusiens, la municipalité pourra répondre aux attentes d'un grand nombre de demandes aujourd'hui non satisfaites, et ainsi contribuer au développement et à la croissance de la ville, par ses activités sportives, par l'accueil de la jeunesse.

Francis Boursin